
SESIÓN ORDINARIA DE CONSEJO DE FACULTAD DE ARQUITECTURA Y 
URBANISMO 

REALIZADA EL DÍA 31 DE MAYO DEL 2023 
 

En la Ciudad de Tacna, siendo las 8:30 am del día miércoles 31 de mayo del 2023, reunidos a través  
de la plataforma virtual  Meet, se dio inicio a la Sesión ordinaria convocada para la fecha, bajo la 
Presidencia de la Señora Decana Dra. Juana Carlota Macarena Herrera Solís y la asistencia de los 
siguientes señores consejeros: Dra. Nelly Luzgarda Gonzales Muñiz ( justifico la  inasistencia), Dra. 
Gabriela Isabel Heredia Álvarez,  Mtro. Lys Solagne Salinas Morales, Mtro. Catherine Alessandra 
Almonte Durand, Est. Matthias Ajrota Copa, Est. Andrea Tenorio Barriga y Est. Milagros Torres 
Ticona , actuó como Secretaria del Consejo: la Mtro. Janeth  Noemi  Cruz  Chiri. 

 
VERIFICACIÓN DEL QUORUM: 
Constatado el quórum reglamentario la Sra. presidenta: Dra. Macarena Herrera, dio inicio a la Sesión 
Ordinaria de la fecha. 

 
LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA ANTERIOR: 
Queda pendiente de aprobación del acta anterior.  en la siguiente Sesión. 
 
 
DESPACHO: 
No  hay  documentos  en  despacho 
 
INFORMES: 
 
- La Mtro. Almonte, indica que se ha recibido la agenda de la visita de ICACIT, además se indica que 

junto con la decana ya se han realizado  todas las  gestiones para  las  visitas,  se han coordinado  
algunas  actividades que se realizaran en  conjunto con la escuela profesional  de Ing, Industrial, se  
describe la  agenda de la  visita: 
El  día  domingo 25 de junio   se realizará  una visita   con los evaluadores en las instalaciones del  
Campus, en donde se  verificará los  ambientes   a nivel  institucional  y de la  Facultad de  
arquitectura declarados,  posteriormente tendrán   el almuerzo   privado del equipo evaluador, 
finalizando el  día el equipo  evaluador revisará el  repositorio virtual por lo que   ha solicitado la 
presencia   el comité de calidad y al  director de escuela. 
El  día  lunes 26   inicia con las  entrevistas  de las  autoridades, jefes de oficina de la  UPT ,  la  
Arq. Lebrun, en paralelo tendrá una entrevista con los  docentes que fueron titulares de los cursos 
que fueron evaluados  del  semestre  2022 II, luego se desarrollará el almuerzo de acuerdo al 
requerimiento del  equipo  evaluador, posteriormente se realizan  las entrevistas con el equipo de 
empleadores, el equipo graduados y  el comité consultivo, Coordinador de GPS alumni, Tutora y  
finalmente  se desarrollará la entrevista con los estudiantes  del  quinto  y  decimo semestre. 
El día martes 27 de junio, el  equipo  evaluador  iniciara  una sesión  privada para la elaboración  el 
informe de la  visita, contaran con una entrevista con la decana y la dirección de  escuela, finalmente 
se  desarrollara  la declaración de  salida  en el auditorio de  FAING. 

- Para la visita se han iniciado los  trabajos de los  espacios de  coworking, la instalación de Black 
Out y Rool Screen, y la habilitación de la oficina de tutoría. 

- La Mtro. Almonte  informa la Jornada de trabajo que se llevo a cabo  en  donde se presentó la  entrega de 
los mejores  trabajos de  taller  del  I  al  X  correspondiente a los  resultados de  la segunda  unidad, lo que  
permitió tener  una visión de las actividades realizan  los  docentes, para luego  llevar una propuesta  para 
posteriores talleres 

- La Mtro. Almonte informa que se ha tenido una reunión con los asesores del  Taller  tutorial de  tesis  para 
el  inicio de la segunda  etapa, se indica que  por  motivos de  salud la  Arq. Stephany Giglio no continuara 
en la coordinación  y  quien asume es el  Ing. Jaime Polar, se informa que  la segunda etapa iniciara  el  
día sábado 03 de junio, además  se realizarán charlas para reforzar el desenvolvimiento, redacción y se 
contara con el asesoría de un  ingeniero  estructural para las  tesis que están realizando temas  
proyectuales. 

 
PEDIDOS: 
 
El Decanato de la Facultad de Arquitectura y Urbanismo pone a consideración de los miembros del Concejo la 
solicitud de pedidos. 



 
- La Dra. Heredia  sugiere  que  se  coloquen horarios en la  aulas para la  visita de los evaluadores del  

ICACIT. 
- La  Est. Tenorio  pide la palabra, indicando  sobre el pedido de los  parlantes además de  solicitar  sobre el  

uso  de internet indicando que  la señal es  baja y solicita  la posibilidad de ampliar  la  cobertura del  wifi.   
- La Mtro. Almonte  pide  la palabra,  con respecto al pedido de los  parlantes, se  ha determinado que se ha  

realizado la  adquisición de pantallas  interactivas las que  incluyen  el audio, se va a evaluar si es pertinente 
la compra de  los parlantes a pesar que las  pantallas  cuentan con audio incorporado , se les pide  paciencia 
a la espera de la  llegada   de las  pantallas, con respecto del  wifi de  la Universidad  es un problema 
institucional se les indica  que  se  informará al área  responsable haciéndole saber los inconvenientes. 

- La Est. Torres pide la  palabra indicando   que  hay falta de  mobiliario  en espacios  de  descanso. La Sra. 
Presidenta indica que se  ha trabajado un proyecto para  implementar  cada uno de los espacios  ubicados 
en cada  nivel del  edificio de la  Facultad de arquitectura y que  ya  se han iniciado  los  trabajos  de cada 
uno de estos  espacios coworking. 

 
 

LECTURA DE AGENDA: 

1. Ratificación Líneas de Investigación FAU vigentes 

2. Actualización del Plan Estratégico FAU 2023-2027 (a solicitud de la OPLA) 

 

ORDEN DEL DIA: 

 

Punto N°01: RATIFICACIÓN DE LAS  LINEAS DE  INVESTIGACIÓN FAU  VIGENTES 
 
La  Sra. Presidenta, indica  que  a  nivel institucional   ha implementado las líneas de investigación, por 
lo que se ha  evaluado y analizado   las líneas  de  investigación vigentes de la  facultad de  arquitectura 
A. Diseño, innovación y habitabilidad, B. Ciudad, territorio y paisaje, C. Teoría e Historia de la 
Arquitectura y Arte, con la  Unidad de  Investigación  y  miembros del  Vicerrectorado de  investigación, 
y se  vio  por conveniente  ratificar las líneas de  investigación por  un  periodo de dos  años (hasta el 
2025)  
La Sra. presidenta se dirige a los consejeros a fin de poner a consideración la ratificación de las  líneas  
de  investigación   por un  periodo de  dos  años (2025).  

ACUERDO 012-2023: APROBAR POR  UNANIMIDAD LA RATIFICACIÓN  DE LAS  
LÍNEAS  DE  INVESTIGACIÓN   POR UN  PERIODO DE  DOS  AÑOS (2025) 

     
 Punto N°02: ACTUALIZACIÓN DEL PLAN ESTRATÉGICO FAU 2023-2027 (A SOLICITUD DE LA 
OPLA) 
La Mtro. Cruz manifiesta que  el  plan estratégico  de la Facultad de  Arquitectura y  Urbanismo se  aprobó 
en diciembre del  año del 2022 en  COFA, sin embargo a  nivel institucional se ha trabajo el plan 
estratégico en todas las facultades a cargo de una consultoría  externa, la cual actualizó datos  en 
referencia a: cantidad de  estudiantes, egresados, graduados, administrativos, proyectos de  RSU, 
convenios a nivel marco y especifico, producción  intelectual, proyectos de investigación,  datos que se  
hicieron llegar en  03 reuniones sostenidas  con  los  responsables de la consultoría a fin de  actualizar 
los  datos.     
 
La  Sra. Presidenta   manifiesta  que se ha complementado y actualizado el Plan Estratégico de acuerdo 
a los nuevos aspectos planteados por la Consultora y la oficina de Planificación por lo que amerita tener 
una ratificación en  Consejo  Universitario.  

 
La Sra. Decana se dirige a los consejeros a fin de poner a consideración la Ratificación   del Plan  
Estratégico   2023-2027 de la Facultad de  Arquitectura  y  Urbanismo. 

 
ACUERDO 013-2023: APROBAR POR  UNANIMIDAD  ACTUALIZACIÓN DEL PLAN 
ESTRATÉGICO FAU 2023-2027 

 

Siendo las 9:25 horas del mismo día, y habiéndose tratado los puntos en agenda: 

1. Ratificación Líneas de Investigación FAU vigentes 



2. Actualización del Plan Estratégico FAU 2023-2027 (a solicitud de la OPLA) 

 
La Señora presidenta levanta la Sesión Ordinaria; de la que se da fe. 

 
 
 
1. Dra. Juana Carlota Macarena Herrera 

Presidenta  
 
       Mtro. Janeth Noemi Cruz chiri 
      
 

2. Dra. Nelly Luzgarda Gonzales Muñiz  ---------------------------------------------- 
 
 

3. Dra. Gabriela Isabel Heredia Álvarez  --------------------------------------------- 
 

 
4. Mtro. Lys Solagne Salinas Morales  -------------------------------------------- 

 
 

5. Mtro. Catherine Alessandra Almonte Durand -------------------------------------------- 
 
 

6. Est. Matthias Ajrota Copa    -------------------------------------------- 
 
 

7. Est. Andrea Tenorio Barriga    ------------------------------------------- - 
 
 

8. Est. Milagros Torres Ticona    --------------------------------------------- 


